



Danksagung

Von ganzem Herzen danken wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Walter Scheidegger-Eberhard

erfahren durften.

Wir danken ganz herzlich allen, die uns per Brief oder persönlich ihr Beileid und ihre Anteilnahme bekundeten. Besonderen Dank geht an dieser Stelle an den Seelsorger der Neuapostolischen Kirche, Roland Studer, für seine einfühlsamen Abschiedsworte und den Organisten, Walter Knöpfel, für die feierliche Musik. Speziell bedanken möchten wir uns auch beim Pflegepersonal des Wohn- und Pflegeheims Sihlsana in Adliswil für die fürsorgliche Begleitung in den letzten Wochen.

Ebenfalls ganz herzlich danken möchten wir für die vielen Spenden für die spätere Grabpflege, für alle Karten und all denjenigen, die Walter auf seinem Lebensweg mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.